



## UND JETZT

### AND NOW

Eigentlich wurde Mart sein ganzes Leben lang auf diesen Moment vorbereitet: seinen Hochschulabschluss. Trotzdem sieht er sich von all den Entscheidungen überfordert, die nun für sein Leben zu treffen sind. Wenigstens ist er nicht allein – Sängerin Mel, die er in einer Bar kennen lernt, geht es ähnlich. Regisseur Michel Linzer inszenierte die Sinnsuche seines Protagonisten als modernes Musical.

*Basically, Mart's been preparing his entire life for this moment – his college graduation. Nevertheless, he feels overwhelmed by all the decisions about his future that he now has to make. At least he's not alone – the singer Mel, whom he meets in a bar, feels the same. Director Michel Linzer has staged his protagonists' search for meaning as a modern musical.*

**Michel Linzer**, geboren in Hamburg, begann schon als Kind, Animationsfilme zu drehen. Neben seinem Studium der Medientechnik an der HAW bildete er sich als Film-Editor und Komponist weiter. Das Musical „Und jetzt“ ist sein Abschlussfilm.

*Michel Linzer (born in Hamburg) began making animated films as a child. While studying media technology at the Hamburg University of Applied Sciences, he taught himself film editing and composing. The musical "And Now" is his thesis film.*

#### Deutsche Premiere

4

Fr 1.11.  
16:15h  
CS7

Deutschland 2019, 29 Min., dt. OF

R: Michel Linzer B: Michel Linzer K: Marie Scholjegerdes D: Lukas Keuchel (Mart), Leonie Landa (Mel), Lennart Wawro (Karl) P: Thomas Gimpel, Laura Strickmann, Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg



## ZAHME TIERCHEN

### TAME ANIMALS

Mirko und Jano wollen in den Zoo einbrechen, da ihnen ihr Professor die Note 1.0 dafür versprochen hat. Bei ihrem spontanen Versuch stoßen sie auf einige Schwierigkeiten, und das gefährliche Abenteuer nimmt ungeahnte Wendungen.

*Mirko & Jano want to break into the zoo because their professor promised them a top grade if they do. They encounter some difficulties during their spontaneous attempt, and then the dangerous adventure takes an unexpected turn.*

**Jano Kaltenbach**, geboren 1992 in Lübeck, studiert Medienkunst und Gestaltung im Master an der Bauhaus-Universität in Weimar. Sein Bachelor-Abschlussfilm „Aber was ist mit der Show?“ lief 2018 im Filmforum der Nordischen Filmtage.

*Jano Kaltenbach (b. 1992 in Lübeck) is a media art and design master's student at the Bauhaus University, Weimar. His bachelor's thesis film "But What about the Show?" was shown at the NFL Filmforum in 2018.*

2

Do 31.10.  
22:15h  
CS7

Deutschland 2018, 5 Min., dt. OF, engl. UT

R: Jano Kaltenbach B: Jano Kaltenbach K: Mirko Muhshoff D: Mirko Muhshoff, Jano Kaltenbach P: Jano Kaltenbach,